



PENGUMUMAN SELEKSI TERTULIS DAN *INTERVIEW*
Nomor: 540/PP-BPPBJ/PN.01.01/2023

Sehubungan dengan proses pelaksanaan Pengadaan Langsung Penyediaan Tenaga Honorarium Paralegal (Hukum) – Pengganti pada Badan Pelayanan Pengadaan Barang/Jasa Provinsi DKI Jakarta Tahun Anggaran 2023 sebanyak 1 (satu) orang dan berdasarkan Berita Acara Seleksi Tertulis dan Interview Nomor: 530/PP-BPPBJ/PN.01.01/2023 Tanggal 23 Agustus 2023, maka dengan ini Pejabat Pengadaan Badan pelayanan Pengadaan Barang/Jasa Provinsi DKI Jakarta mengumumkan Seleksi Tertulis dan Interview dengan hasil sebagai berikut:

I. Tenaga Honorarium Paralegal (Hukum) – Pengganti

Berdasarkan Pengumuman Seleksi Administrasi Nomor: 511/PP-BPPBJ/PN.01.01/2023 Tanggal 21 Agustus 2023, terdapat 1 (satu) orang dinyatakan Lulus Seleksi Administrasi dan selanjutnya dilakukan Seleksi Tertulis dan *Interview* dengan hasil sebagai berikut :

No	Peserta Perorangan	Hasil Seleksi Tertulis dan <i>Interview</i> (Lulus / Tidak Lulus)
1	Aqil Thobby Azman	Lulus

Dengan hasil tersebut di atas, terdapat 1 (satu) orang yang dinyatakan Lulus Seleksi Tertulis dan *Interview* serta selanjutnya dilakukan Klarifikasi dan Negosiasi Teknis dan Harga.

II. Untuk peserta perorangan yang dinyatakan lulus Seleksi Tertulis dan *Interview*, selanjutnya dilakukan Klarifikasi dan Negosiasi Teknis dan Harga yang akan diselenggarakan pada:

Hari : Kamis

Tanggal : 24 Agustus 2023

Waktu : 14.00 WIB s.d. selesai

Tempat : Kantor Badan Pelayanan Pengadaan Barang/Jasa Provinsi DKI Jakarta,
Jl. Kebon Sirih Nomor 18 Blok H Lantai 20 Jakarta Pusat 10110.

Acara : Klarifikasi dan Negosiasi Teknis dan Harga

Catatan : 1. Diharapkan kehadiran peserta perorangan tepat pada waktunya dengan berpakaian rapi dan sopan.
2 Apabila peserta perorangan tidak hadir pada saat Klarifikasi dan Negosiasi Teknis dan Harga, maka dinyatakan mengundurkan diri dan **gugur**.

Demikian pengumuman Seleksi Tertulis dan *Interview* ini dibuat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Jakarta, 23 Agustus 2023

Pejabat Pengadaan
Badan Pelayanan Pengadaan Barang/Jasa
Provinsi DKI Jakarta,

ttd